

② 66-Bouvier-04032019-11403

**Sujet:** [INTERNET] Contribution enquete publique Parc éolien Mailhac sur Benaize

**De :** m.jm@free.fr

**Date :** Mon, 4 Mar 2019 11:03:08 +0100 (CET)

**Pour :** pref-enquete-publique@haute-vienne.gouv.fr

A Mr le président de la commission d'enquête,

Veillez trouver ci joint ma contribution,  
Cordialement

Régine Bouvier

regine contribution.odt

**Content-Type:** application/vnd.oasis.opendocument.text

**Content-Encoding:** base64

Monsieur le président de la commission d'enquête,

Comment réagir à ce projet de parc éolien tellement il me paraît chimérique !  
Développer une énergie renouvelable en détruisant les écosystèmes d'une forêt ?  
Nous savons tous que protéger la biodiversité est un enjeu majeur pour demain.  
Face à ce projet nous sommes les abeilles contre le frelon asiatique,  
J'ai pris le parti de la dérision :

Quelle formidable opportunité pour développer l'écotourisme local bien sûr avec de  
grosses retombées économiques dont notre région a bien besoin,  
Imaginons un parc éolien avec son petit train touristique (électrique cela va de soi)  
dans cette superbe allée bitumée, avec de part et d'autre, de majestueuses éoliennes, et  
au détour d'un petit chemin la découverte surprenante d'un dolmen. Quelle  
merveille !!!!

Pour agrémenter cette bucolique balade et attirer les enfants, d'abord pour les amuser,  
un enclos avec des chevreuils et des chasseurs simulant une chasse à courre puis pour  
leur donner des frissons, des chauve-souris s'accrocherons à leur chevelure (pas de  
crainte elles seront en plastique )

Nous pourrons apprécier tout au long de cette balade le doux bruit des  
aérogénérateurs.

Cette enchanteuse promenade se terminera par l'incontournable boutique de  
souvenirs, bien achalandée de tee shirts et de jeans floqués d'éoliennes ainsi qu'une  
librairie riche en documents sur les énergies renouvelables et la biodiversité.

Et comme la fréquentation de ce lieu incontournable de notre belle région sera au  
rendez-vous, imaginons un centre aquatique !!!!

IMA JEANONS ce monde merveilleux pour nos enfants et petits enfants !

Je ne suis pas une anti éolienne dogmatique mais une citoyenne qui ne comprends pas  
ce projet donc je m'oppose à l'implantation des éoliennes dans le bois de Bouéry.

Je vous prie de recevoir, Monsieur, mes salutations distinguées.

Régine BOUVIER